



El coach Jaime Ruiz Peña ofreció en la tarde de ayer un taller en la Casa del Pueblo dirigido a desempleados, una actividad ésta enmarcada dentro del Servicio de Ayuda a la Inserción Laboral de la Agrupación Local del PSOE. El objetivo era llegar a los desempleados para enseñarles cómo encontrar la motivación hacia la búsqueda de empleo. La Secretaria de Empleo y Formación del PSOE local, Isabel Salas, presentaba al conferenciante y destacaba la importancia de llevar a cabo este tipo de actividades para compensar la falta de políticas activas de empleo del gobierno regional.

Jaime Ruiz Peña, defendía las políticas de empleo personalizadas. Para el que fuera Gerente del Sexpe, la neuromotivación es muy importante, “porque el desempleado tiene su batalla en la cabeza y necesita tener las herramientas necesarias para seguir adelante y saber cómo actuar”. Incidía en que hay que llevar esperanza a la gente, y hacer saber a los desempleados, que si no encuentran empleo “pueden encontrar trabajo. Porque no es lo mismo el empleo que el trabajo, el empleo es remunerado y el trabajo puede ser solidario”.

El Secretario General del PSOE, Andrés Moriano, explicaba que con actividades como estas están recuperando lo que eran las antiguas Casas del Pueblo, un lugar con una labor de servicio, abiertas a todos. Criticaba la reforma laboral porque “genera empleos precarios y de poca calidad”, y también la falta de Planes de Empleo, y lo comparaba con los esfuerzos que está realizando nuestro ayuntamiento para conseguir trabajo para los más desfavorecidos.

El Alcalde de Villafranca asistía también a esta jornada, resaltaba la figura de Jaime Ruiz Peña en su labor como director-gerente del Sexpe y comparaba el trabajo de la Junta de Extremadura en esta época, “antes-dijo- se invertía en empleo, ahora no”, y aún así, argumentaba, “Extremadura tiene el mayor déficit de España”. “Yo, como es mi cometido, le exijo a Monago otro Plan de Empleo...y mientras no llegan nosotros seguiremos esforzándonos para ayudar a la gente, el año pasado dimos 70.000 peonadas y este año daremos 80.000 mil, y pondremos en marcha dos nuevos planes de empleo locales”.